

7 de marzo de 2025



Imagen del área de juegos infantiles, en la zona de embarque.

## El Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén estrena zona de juegos infantiles

El Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén ha habilitado un área de juegos infantiles en la zona de embarque del edificio terminal. Situada una vez pasado el punto de restauración, dispone de un tobogán y varios tableros sensoriales, así como de un suelo especialmente diseñado para amortiguar golpes en caso de caída. Con la nueva zona de juegos, el aeropuerto amplía el catálogo de servicios que ha ido lanzando desde que finalizara la obra de ampliación del terminal, para que los padres y los más pequeños tengan la mejor experiencia posible a su paso por las instalaciones. Entre dichos servicios, figuran también una sala de lactancia y un punto de suministro de carritos donde los pasajeros podrán montar a los niños y desplazarse cómodamente con ellos, tras pasar el control de seguridad.